



# El Reino de los Cielos / El Reino de Dios

Texto de Hoy: Marcos 4:30

Como ya hemos mencionado, Jesús usó las parábolas para hacer referencia al reino en el cual Él gobierna: EL REINO DE LOS CIELOS.

En numerosas ocasiones, Jesús al comenzar sus parábolas decía: “EL REINO DE LOS CIELOS ES SEMEJANTE A...” (Mateo 13: 24, 31, 33, 44, 45, 47) para así revelarles a los suyos, los más grandes misterios de la eternidad, a través de esas historias.

Hoy, durante las enseñanzas de esta mañana, queremos que la gente entienda a lo que se refirió Jesús cuando usó la frase EL REINO DE LOS CIELOS, así que aprendamos juntos de este apasionante tema

## 1. ¿QUÉ ES EL REINO DE LOS CIELOS/ REINO DE DIOS?

- 1.1. Lo primero que queremos mencionar es que, Mateo es el único evangelio que utiliza la frase reino de los cielos, los otros evangelios lo llaman El reino de Dios (Marcos 4:11. Lucas 8:10)
- 1.2. Algunas personas aseguran que ambos son dominios o reinos diferentes, pero no es así, se está hablando del mismo reino, solamente que con diferente nombre
- 1.3. Cuando Jesús habla del reino de los cielos, está refiriéndose al imperio donde Él mismo es el soberano amo y Señor de todo y sus seguidores son aquellos que HAN TENIDO LOS OÍDOS PARA OÍRLE A ÉL SIN RECHAZAR NI REPELER SU MENSAJE, SINO TODO LO CONTRARIO, ABRAZANDO Y CREYENDO CON FE CADA UNA DE SUS PALABRAS.
- 1.4. En otras palabras, los que pertenecen al reino de los cielos, son aquellos que se han rendido al mensaje de salvación de Jesucristo y formalmente

han decidido dejarlo todo, con tal de hacer la voluntad de su Rey (Lucas 18:28-30)

1.5. Aun cuando vivimos en un mundo corrompido por el pecado, hay personas que han decidido VOLUNTARIAMENTE hacer rey a Cristo en sus vidas, entronándole en cada decisión y luchan como soldados para defender el nombre de su Señor. Negándose a sí mismos y viviendo el resto de sus días para aquel que les redimió (gálatas 2:20)

## 2. ¿DÓNDE SE ENCUENTRA ESTE REINO EN NUESTRO MUNDO?

2.1. Actualmente, el reino de Cristo no es un reino político ni físico, es un reino ESPIRITUAL.

2.2. Jesús mismo dijo que, en el presente su reino es intangible DE MOMENTO (Lucas 18:20.21) y también aseguró “mi reino no es de este mundo” (Juan 18:36)

2.3. Esto no significa que, JESÚS nunca reinará sobre la tierra porque ¡sí llegará a hacerlo! Y lo hará en dos etapas: LA PRIMERA DE ELLAS DURANTE SU REINADO DE MIL AÑOS, CUANDO SE ESTABLEZCA EN LA TIERRA, LUEGO DEL PERÍODO DE LA TRIBULACIÓN (Apocalipsis 20:1-7) y la segunda será cuando Él mismo haga UN CIELO NUEVO Y UNA NUEVA TIERRA, sobre los cuales su reino continuará por toda la eternidad (Apocalipsis 21:1-8)

2.4. Aun así, ACTUALMENTE EL REINO DE CRISTO ES COMPLETAMENTE REAL y está presente, creciente y constante en cada rincón del mundo, recibiendo más y más adeptos, cuando los pecadores reciben y aceptan el mensaje de salvación y por ende se les concede bondadosamente, la ciudadanía del reino por toda la eternidad (filipenses 3:20-21) Jesús ilustró todas estas grandes verdades en sus parábolas

2.5. Jesús nos mandó a orar “venga tu reino” (Mateo 6:10) con el fin de hacernos anhelar la manifestación gloriosa, visible y tangible de su trono. Para que esto acontezca, debemos clamar ¡VEN SEÑOR JESÚS! ¡VEN POR NOSOTROS! (Apocalipsis 22:20)

CONCLUSIÓN: Creo que es una excelente oportunidad para preguntarnos ¿Somos nosotros ciudadanos del reino de los cielos? ¿Estamos completamente

convencidos que pertenecemos a aquellas personas que han entendido claramente el mensaje de lo que hay que hacer para entrar en ese reino y ser ciudadanos del cielo, aun cuando de momento permanecemos en esta tierra?

Si es así, saquemos un momento para orar y decirle a Cristo “VENGA TU REINO” “VEN SEÑOR JESÚS” y si no estamos seguros de ser parte del reino de los cielos, hoy es el día para que le permita a Cristo, mostrarle la razón de su venida a esta tierra.